

# MINISTERIO DE COMUNICACIONES

## APUESTA POR LA RED VIAL



El Ministerio de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda (CIV) prioriza la inversión vial como eje clave para el desarrollo económico y la conectividad nacional para 2026.

### Alianza Técnica Internacional.

Como parte de una cooperación estratégica que permitirá: Asistencia técnica especializada.

Se suscribirán seis proyectos que serán trabajados junto con el Cuerpo de Ingenieros del Ejército de los Estados Unidos, para elevar el estándar de la obra pública.

El CIV ha indicado que, independientemente de la suspensión del nuevo presupuesto, cuenta con los recursos, además de los convenios internacionales (como los de EE. UU.) para garantizar que las obras de infraestructura no se detengan.

Los 81 proyectos viales, priorizados se concentran en:

- Rehabilitación de carreteras
- Mantenimiento preventivo y correctivo
- Construcción de nuevos tramos viales
- Mejoramiento de puentes y pasos críticos

De los cuales 42 forman parte de las metas presidenciales y recibirán atención acelerada.

Entre las prioritarias se encuentran las rutas Centroamericanas y las conexiones con puertos. El objetivo es garantizar las carreteras seguras, funcionales y eficientes.

El CIV, tiene una asignación presupuestaria de aproximadamente Q 7,140.2 millones para el año 2026 (techo presupuestario del año 2025), destinado a operaciones, inversión y ejecución de obras viales y otras funciones propias de la institución.

La priorización de proyectos viales y el uso eficiente del presupuesto público serán determinantes para que esta inversión se traduzca en desarrollo sostenible y crecimiento económico.

Fuente: Santizo, J. & Del Cid, M. (15 de enero de 2026). CIV define prioridades en infraestructura vial. *Diario de Centro América*.